

Niederländische Wandersegelflieger zu Gast in Lichtenfels

2018-05-01 23:56 von Boris Blum

Auch am Maifeiertag waren wir aktiv und bewegten unser Fluggerät. Doch waren wir nicht alleine am Flugplatz. Bereits am Vorabend war eine Gruppe Wandersegelflieger aus Eindhoven bei uns angekommen und übernachtete bei uns am Flugplatz.



Ein ungewöhnlicher Anblick: Die Wiese neben unserer Halle wurde zum Zeltplatz

Nachdem dann am 1. Mai alle Flugzeuge bei knackigem Westwind aufgerüstet und an den Start gezogen waren begannen wir mit dem Schleppen und unsere Gäste machten sich auf den Weg nach Westen. Während unsere Piloten wieder nach Lichtenfels zurückkehrten, landeten die "Wanderer" am nächsten Ort ihrer Reise, dem Flugplatz Marburg.



Segelflugzeuge mit niederländischer Kennung sieht man auch nicht oft am Flugplatz Lichtenfels

Einen Kommentar schreiben

Sie müssen sich anmelden, um Kommentare hinzuzufügen.